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Santo Domingo pide más 
medidas por seguridad 
vial en la Ruta de la Fruta 
Municipio sostuvo mesa de trabajo con autoridades y concesionaria para 
mejorar la señalización y prevenir riesgos en la carretera. 

  

SE HIZO UN RECORRIDO POR LA RUTA, 
HA 

REUNIÓN 
Jesús Farías Silva 
cronica(Olidersanantonio.cl 

| municipio de Santo 

E---:" pidió refor- 
zar los estándares de 

seguridad en el tramo en 
obras de la Ruta 66, tam- 

bién conocida como Ruta 
de la Fruta, luego de un 
grave accidente ocurrido 
el lunes 9 de junio que de- 
jócuatro personas lesiona- 
das, entre ellas un menor 

deedad. 
Según información po- 

licial, el hecho se registró 
pasadas las 14.10 horas a 
la altura del kilómetro 7,5, 
cuando un vehículo me- 
nor debió detenerse por 
los trabajos que se realiza- 
ban en la vía. Fue en ese 

momento cuando un ca- 
mión que circulaba por la 
misma pista no logró fre- 
nar y colisionó por alcance 
al automóvil. La fuerza del 
impacto provocó lesiones 
en tres adultos y un niño. 

MESADETRABAJO 
El alcalde Fernando Rodrí- 
guez Larraín explicó que 
como municipio han se- 
guidédecerea loquegene 

La comuna parque también informó sobre una reunión con re- 
presentantes de Sacyr para revisar los avances de la Variante 
San Juan, que actualmente alcanza un 30% de ejecución. Se 
solicitó incorporar mejoras de seguridad en el cruce hacia El 
Convento, especialmente para los conductores que ingresan 
desdeel norte, ya que en el lugar actualmente solo existe un 
disco pare, lo que aumentael riesgo de colisiones con vehícu- 
losquecirculan desde el sur, como los que provienen de San 
Pedro. Según estimaciones, este tramo podría llegar a recibir 
hasta 1.200 camiones y 4.600 vehículos diarios, lo que permiti- 
rá desviar parte del tránsito pesado que hoy circula porel sec- 
torurbano de Santo Domingo. 
  

rre en la Ruta 66 y que ya 
era necesario establecer 
una coordinación formal 
para evitar nuevos hechos 
lamentables. 

“Como Municipalidad 
de Santo Domingo hemos 
estado preocupados por la 
accidentabilidad que se ha 

producido en los trabajos 
de la construcción de la 

nueva Ruta 66, y es por eso 

que hemos estado traba- 
jando con nuestra delega- 

da presidencial (Carolina 
Quinteros), con la conce- 
sionaria, con Vialidad del 
Ministerio de Obras Públi- 

cas (MOP) para mejorar los 
estándares de seguridad 

  

de nuestra carretera”, in- 
dicó. 

La autoridad señaló 
que el objetivo es mejorar 
la señalización y las adver- 
tencias visuales en los 
puntos más complejos, pa- 
ra que los automovilistas 
puedan reaccionar a tiem- 

“Hemos tenido un la- 
mentable accidente hace 
algunos días y no quere- 
mos que se repita. Para eso 
necesitamos una mejor 
conducta delos automovi- 
listas y de quienes transi- 
tan por esta calle, y tam- 
bién mejorar ese estándar 
con mejor señalética para 

una pronta advertencia”, 
subrayó el jefe comunal. 

PROYECTO 

El proyecto de moderniza- 
ción de la Ruta de la Fruta 
contempla una renova- 
ción de 141 kilómetros en- 

tre Pelequén y San Anto- 
nio, los cuales no han esta- 

do exentos de polémica. 
En febrero de 2025, la Su- 

perintendencia del Medio 
Ambiente ordenó la para- 
lización de las tronaduras 
en la Variante San Juan, 
después de detectar un ex- 
ceso del 460% sobre lo au- 
torizado, lo que generó 

una medida de suspensión 
de 30 días en ese tramo en- 
tre Santo Domingo y San 
Antonio. Sin embargo, a 
principios de este mes se 
retomaron los trabajos 

con protocolos estrictos, 
según indicó la concesio- 
naria. 

La inversión global supe- 
ra las 13 millones de UF y 
está a cargo de la empresa 
Sacyr, como parte de la se- 
gunda concesión del cami- 
no. Se espera que diversos 
tramos entren en opera- 
ción entre2025y2027. 
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LA REUNIÓNEN SANTIAGO. 

Alcalde solicita que los 
colegios de Algarrobo no 
se traspasen al Estado 
Solicitó al ministerio que la comuna 
mantenga la administración de sus 
establecimientos, pese a que deben 

  
pasar al Slep Litoral en 2027. 

Jesús Farías Silva 
cronica(Plidersanantonio.cl 

El alcalde de Algarrobo, 
Marco Antonio González, 
planteó una serie de in- 
quietudes al ministro de 
Educación, Nicolás Catal- 
do, en un encuentro soste- 
nido junto al presidente de 
la Asociación de Municipa- 

lidades de Chile, Gustavo 
Alessandri, y otros alcal- 

des integrantes de esa or- 

ganización. 
Entre los temas abordados 
estuvo el aumento de la 
violencia escolar, la falta 

de herramientas para en- 
frentarla, el deterioro dela 

infraestructura educacio- 
nal y el rol quejugarán los 
municipios tras la puesta 
en marcha del Servicio Lo- 

cal de Educación Pública 
(SLEP) Litoral Central, pro- 
'gramada para el 1 de ene- 
ro de 2027. 

“Queremos seguir admi- 

nistrando nuestros esta- 
blecimientos educaciona- 
les, a sabiendas de que el 1 
de enero de 2027, pasarán 
a ser parte del Estado”, 
manifestó el jefe comunal 
de Algarrobo. En esa fe- 

cha, los colegios públicos 
de la provincia de San An- 
tonio, junto con los de Ca- 
sablanca, quedarán bajo el 
alero del nuevo servicio 
descentralizado. 

OTROS PROBLEMAS 

Elalcalde González agregó 
que “nos reunimos con el 

ministro de Educación pa- 
ra tratar temas como el au- 
mento de la violencia esco- 
lar y la falta de herramien- 
tas para frenarla, además 
del deterioro en la infraes- 
tructura de los estableci- 
mientos educacionales; te- 
'nemos que abordar estos 
temas en conjunto para 

evitar que situaciones co- 
mo las que lamentable- 
mente acontecen en el pa- 
ís sigan sucediendo”. 

Además, expresó que, pese 
a que algunos municipios 
ya no tienen a su cargo la 
administración directa de 

la educación, “los alcaldes 
tenemos un compromiso 
ético y responsabilidad 
con toda la comunidad”. 

En ese sentido, destacó la 
importancia de mantener 
una relación activa entre 
los municipios y las comu- 
nidades escolares. 
“La participación de todas 
las comunidades escolares 
con el municipio son in- 
dispensables para abordar 
estos temas y Otros, como 
el flagelo de la droga y la 
sana convivencia”, afir- 
mó. o 

2027 
está previsto que co- 
mience a funcionar el 
Servicio Local de Educa- 
ción Pública Litoral.
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